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Redacción

Consejos para decorar tu despacho y lograr
éxito con tus clientes

Cuando los profesionales de la abogacía deciden abrir su propia oficina, una de las cuestiones más

importantes es la decoración. Sí, aunque suene frívolo, hay que tener en cuenta que el despacho cumple

una doble función. 

Por un lado, es donde se recibe a los clientes y en consecuencia la primera imagen que van a tener de

los profesionales del bufete es la propia oficina. La imagen que se transmite a través de la decoración

puede decir mucho de nosotros. Por otro lado, es el lugar de trabajo. Es donde vamos a pasar la mayor

parte del día y, sin que tenga que ser exactamente como el salón de casa en cuanto a confort, debe ser un

lugar agradable y cómodo. 

La imagen que tradicionalmente se tiene de los despachos de abogados es de lugares con muebles 

oscuros, de aspecto tirando a decimonónico, por supuesto con paredes de madera y con poca luz

natural. Este tipo de despacho era habitual y en cierto modo daba usa sensación de estatus social del

abogado con respecto del cliente, lo que provo
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